

**1º de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El día de hoy vengo para dejar en claro algunos hechos que Satanás ha cubierto con su confusión. El mal ha tomado el mando del partido político liberal de su Nación. Al hacerlo, los temas humanitarios se han convertido en un espectáculo político. Ustedes tienen un partido que se preocupa genuinamente por el bienestar de las personas. El otro partido está motivado por fuerzas externas, poder político y ambición. Esta Nación es Mi instrumento en el mundo y no debe ser reducida a lo que ustedes llaman una ‘república bananera’\*. Una nación así pone y quita líderes de sus cargos por el mero capricho de unos cuantos.”

“Yo he rescatado a esta Nación a lo largo de la historia, defendiéndola del engaño y de agendas ocultas, llevándola a la victoria sobre enemigos extranjeros, haciendo de ella un signo de la verdad en medio de la confusión. Todo esto –toda Mi intervención divina– ahora está siendo atacado por aquellos en el gobierno y también por aquellos fuera de esta Nación cuyo deseo es debilitarla, volviéndola vulnerable a las influencias del mundo y menos independiente. La finalidad principal es el gobierno mundial único. Esta guerra está en los corazones, pero es más crucial que cualquier conflicto militar. Yo debo continuar hablando aquí para dar luz a la niebla de confusión que está intentando establecerse sobre Mi nación de la verdad.”

“Entonces, los exhorto a estar unidos a Mí; unidos a Mi Voluntad. Hagan que esta Nación esté nuevamente bajo Mi autoridad. Renuncien a todo lo que se opone a esto. Reconozcan la dirección a la que su actual Presidente (*Donald J. Trump*) los está llevando. Respáldenlo.”

Lean Efesios 2:19-22

*Por lo tanto, ustedes ya no son extranjeros ni huéspedes, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios. Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.*

\* Concepto despectivo que se usa para referirse a aquellos países en los que impera un desorden político, social y económico.

**2 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que comprendan que la única forma en que el mal puede triunfar es enmascarando lo bueno en algo malo. Esto es lo que está sucediendo en su País hoy día. Cada esfuerzo justo y bueno de este Presidente (*Donald J. Trump*) se contrarresta inmediatamente con algún ataque conspirado para desacreditarlo. Esto es un indicio de la forma en que el mal está actuando en todo el mundo.”

“Mi Voluntad es reservar esta Nación de cualquier orden mundial único. De esa forma puede ser Mi instrumento de bien por todo el mundo. La política se está convirtiendo rápidamente en el intento de Satanás por tomar el control y entorpecer Mi Voluntad. Él solamente puede triunfar por medio de los corazones ambiciosos. Es mucho mejor tener ambición del Cielo en vez de tener ambición de cualquier poder en la tierra.”

Lean Colosenses 3:1-3

*Ya que ustedes han resucitado con Cristo, busquen los bienes del cielo donde Cristo está sentado a la derecha de Dios. Tengan el pensamiento puesto en las cosas celestiales y no en las de la tierra. Porque ustedes están muertos, y su vida está desde ahora oculta con Cristo en Dios.*

**3 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi constante presencia aquí en este lugar sirve para fortalecer al Resto. El Resto es el que prolongará la Tradición de la Fe. No desperdicien el valioso tiempo en dudas. Simplemente crean y sean guerreros de la verdad.”

“Siempre que hay opiniones contradictorias que bloquean el progreso de la verdad, ustedes tienen a Satanás presente. Él es la confusión y está en la oscuridad en muchas opiniones; promueve la mentira de formas que el hombre no podría

concebir. Estén alerta de cualquiera que tenga una fuerte ambición personal como motivación. Así es como el maligno alienta sus planes y divide el bien.”

“No puedo exhortarlos lo suficiente para que se unan en la verdad; en la verdad de Mis mandamientos y la verdad de Mi justicia. Elijan la eternidad que Yo elijo para ustedes, la cual es el gozo eterno en Mi Presencia. Que ningún falso líder que desdeñe el bienestar de la gente o Mi Reino en la tierra los disuada de este sendero. Hay algunos líderes que no merecen su posición de liderazgo y a quienes Yo no respaldo. Hago un llamado a cada uno de ustedes a que observen cuidadosamente a quién obedecen. El liderazgo siempre es un campo de batalla entre el bien y el mal.”

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

### **3 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “He venido para ayudarlos a comprender las formas en que Satanás ataca a varias almas. Él ve todas las fortalezas y debilidades de cada alma. Por lo tanto, conoce cuál brecha utilizar para entrar al corazón. Él sabe cómo utilizar la vulnerabilidad del alma para poner malos pensamientos y malos deseos en un corazón que está en el sendero de la rectitud. Para posicionarse, él utiliza los deseos carnales, el amor a los atractivos del mundo, cualquier enfermedad o propensión a una enfermedad, sea física o mental. Esto no quiere decir que las enfermedades y las debilidades carnales o incluso los deseos mundanos sean todos malos. Yo utilizo cada cruz para obtener poder en el mundo. Satanás dificulta muchos de Mis esfuerzos, convirtiendo un sacrificio potencialmente valioso en su puerto de entrada. El grado con el que cada alma es consciente de su propia debilidad es lo que la hace una oponente valiosa contra el mal o la hace una potencial víctima de las tácticas de Satanás.”

“Cada alma necesita estar alerta de la actividad del mal que esté cerca de ella o a su alrededor. El maligno puede convertir el mejor esfuerzo para la santidad en una trampa. Con mucha frecuencia, la trampa es el fariseísmo o el desaliento. Las decisiones del libre albedrío es lo que determina la diferencia entre el bien y el mal. Nunca presuman ser un digno oponente de Satanás. La oración y el sacrificio son las mejores armas.”

### **4 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en su viaje espiritual hacia Mi Corazón Paternal es sumamente importante que reconozcan sus debilidades. Solamente así podrán hacerse más fuertes al superarlas. Las debilidades son cualquier cosa que se oponga a las virtudes. El objetivo final, por supuesto, es el autoabandono. Las debilidades en cualquier virtud surgen de la soberbia. Por eso es muy importante rezar pidiendo verdadera humildad. La humildad los ayuda en el sendero del autoabandono. Quienes mueren a sí mismos y viven solamente para los demás están en lo profundo de Mi Corazón Paternal.”

“Se requiere tan sólo de un movimiento de su libre voluntad para elegir este sendero. Estoy esperando a cada alma y preservando un lugar en Mi Corazón Patriarcal para cada uno de ustedes. Comprendan, entonces, lo importante que es el autoconocimiento.”

Lean Hebreos 5:1-4

*Todo Sumo Sacerdote es tomado de entre los hombres y puesto para intervenir en favor de los hombres en todo aquello que se refiere al servicio de Dios, a fin de ofrecer dones y sacrificios por los pecados. Él puede mostrarse indulgente con los que pecan por ignorancia y con los descarriados, porque él mismo está sujeto a la debilidad humana. Por eso debe ofrecer sacrificios, no solamente por los pecados del pueblo, sino también por los propios pecados. Y nadie se arroga esta dignidad, si no es llamado por Dios como lo fue Aarón.*

2ª Timoteo 2:21-22

*Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas. No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro.*

### **4 de Noviembre del 2019**

## Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi próxima Bendición Apocalíptica la impartiré el 18 de noviembre. Dalo a conocer.”

### 5 de Noviembre del 2019

#### Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El don del tiempo se le da al mundo para que las almas tengan la oportunidad de amarme y amar a su prójimo como a sí mismas. Estos Mensajes se dan al mundo para mejorar el don del tiempo y atraer a las almas a Mi Corazón Paternal. En estos tiempos, sin embargo, el tiempo se está utilizando para separar el corazón del hombre de Mí y de Mis mandamientos.”

“El momento presente nunca regresará a ustedes. Nunca recibirán la misma gracia del momento para utilizarla en su propia salvación y la salvación de los demás. Vean el enorme regalo que es cada momento y utilícenlo al máximo. Elijan estar unidos a Mi santa y divina Voluntad en cada momento. Renuncien a sus debilidades y a sus pecados en un esfuerzo por agradarme a Mí. Cuando ustedes me aman y desean agradarme, están viviendo en Mi Voluntad.”

“Yo amo a cada alma en cada momento presente. Me aflijo cuando las almas ni siquiera reconocen Mi existencia ni Mi interés por ellas. Así como Yo les doy el don del tiempo, ustedes correspóndame utilizándolo sabiamente. Utilicen cada momento para mejorar su relación Conmigo.”

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

### 6 de Noviembre del 2019

#### Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La manera más rápida de crecer en santidad es aceptando cualquier cosa que el momento presente les dé como Mi Voluntad para ustedes. Yo permito las dificultades para aumentar su paciencia y confianza en Mi Voluntad. Nada sucede en ningún momento presente que Yo desconozca. El desarrollo de su purificación y santificación radica en su aceptación de todo lo que el momento presente trae.”

“Así como Yo comparto con ustedes las dificultades de la vida, también celebro con ustedes cada victoria, grande o pequeña. Nadie transita por la vida que Yo no haya creado y conozca desde el principio del tiempo. Lo que hay en el corazón de cada persona es lo que le ayuda o le impide cooperar con la gracia de cada momento presente. Yo nunca abandono a ningún alma; es el alma la que me abandona a Mí. El alma es quien elige su propia eternidad: el Cielo o el Infierno. La incredulidad en esto no es una exoneración. Por lo tanto, comprendan que cada alma es la que elige su eternidad. Recen pidiendo la gracia de aceptar Mi Voluntad en cada momento y en todas las situaciones.”

Lean Efesios 5:15-17, 20

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor. Siempre y por cualquier motivo, den gracias a Dios, nuestro Padre, en nombre de nuestro Señor Jesucristo.*

### 7 de Noviembre del 2019

#### Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La llave de la puerta a la santificación y a la santidad personal más profunda es el desinterés. Mientras más caridad haya dentro del corazón, mayores los avances en la santidad. Pidan la gracia de eliminar los grilletes del corazón que los atan a los atractivos del mundo. Estos grilletes son: la apariencia física, el poder, el dinero y la autoridad; de hecho, es cualquier cosa que aumente la comodidad o el estatus del alma en el mundo. El mundo como lo conocen está desapareciendo. Será reemplazado por la Nueva Jerusalén que es Mi Reino por venir y la victoria de Mi Divina Voluntad.”

“Recen pidiendo iluminación para ver cuál es la forma del amor propio desordenado que los está reteniendo. Una vez que se purifiquen de estas cadenas del corazón, la felicidad y la paz serán suyas. Les doy estas verdades por el profundo amor que tengo por cada alma.”

Lean 2ª Timoteo 2:21-22

*Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas. No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro.*

### **8 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Los tiempos que se avecinan serán acortados por el bien de los elegidos. Muchos serán engañados por las doctrinas de los demonios, lo cual ya está en marcha. El sano liderazgo se verá comprometido en un esfuerzo por agradar a las personas, no a Mí. El poder y la autoridad se pondrán en manos indignas. Los sabios pueden discernir que muchas de estas cosas ya están cerca.”

“Por estas razones estoy protegiendo a Mi Iglesia gracias a la formación de un Resto Fiel. Este pequeño Resto será la única Iglesia verdadera sobre la tierra. María, la Protectora de la Fe, presidirá este pequeño rebaño. Por lo tanto, tengan esperanza en estas palabras que hoy les doy. Recen por todos los que se han opuesto y se opondrán a Mí. Recen por este Resto lleno de fe.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

1ª Timoteo 4:1-2

*El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego.*

### **9 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos tiempos se le han entregado al mal. Es así porque el hombre vive en el momento presente solamente para sí mismo y no para agradarme a Mí de ninguna forma. Los placeres humanos nunca se podrán comparar con una relación más cercana Conmigo. Yo deseo con todo Mi Corazón estar más cerca del hombre, de cada uno de los hombres. Satanás, sin embargo, ha quitado del corazón del mundo este deseo.”

“Las preocupaciones del mundo siempre forman parte de cada momento presente. El hombre se pierde en estas preocupaciones principalmente por la falta de confianza en Mi Provisión. Conocerme es comprender Mi amor por ustedes, el cual es perfecto en todo sentido. Este mismo amor es el que llama al pecador al arrepentimiento. Este amor es el que ayuda a cada alma en toda dificultad. La oración es la manera de incrementar su amor y su confianza en Mí. La oración cambia las cosas.”

“Por lo tanto, hoy le pido a cada uno de Mis hijos que utilice el momento presente como una oportunidad de acercarse más a Mí por medio de la oración confiada. Cualquier momento puede santificarse si cada mañana eligen entregarme su día a Mí. Entonces su día completo es una oración.”

Lean Filipenses 4:4-7

*Alégrense siempre en el Señor. Vuelvo a insistir, alégrense. Que la bondad de ustedes sea conocida por todos los hombres. El Señor está cerca. No se angustien por nada, y en cualquier circunstancia, recurran a la oración y a la súplica, acompañadas de acción de gracias, para presentar sus peticiones a Dios. Entonces la paz de Dios, que supera todo lo que podemos pensar, tomará bajo su cuidado los corazones y los pensamientos de ustedes en Cristo Jesús.*

### **10 de Noviembre del 2019**

## Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Estos Mensajes serán su refugio en tiempos de conflicto, ansiedad, e incluso en el tiempo de Mi Ira. Por ahora, Yo quiero que cada uno de ustedes se acerque más a Mí, como un niño se acerca a su padre en tiempos de incertidumbre. Su relación Conmigo es lo que los consuela y los protege en cada momento de necesidad.”

“¿Acaso no he elegido Yo a cada uno de ustedes que escucha estos Mensajes a ser un apóstol del Amor Santo? Sí, cada uno de ustedes es un evangelizador del amor en virtud de sus vidas cotidianas. Para hacerlo, Yo proveo en cada una de sus necesidades y en cada situación. Aquellos con los que tienen contacto son los que Yo les he enviado en ese momento presente. Son a ellos a los que tienen que dar testimonio como lo haría un verdadero apóstol del amor.”

“Mi llamado a Mi Resto es a unirse espiritualmente en la verdad. Que la verdad de Mis mandamientos los dirija, los guíe.”

Lean 1ª Corintios 6:17

*En cambio, el que se une al Señor se hace un solo espíritu con él.*

2ª Corintios 4:13-15

*Pero teniendo ese mismo espíritu de fe, del que dice la Escritura: Creí, y por eso hablé, también nosotros creemos, y por lo tanto, hablamos. Y nosotros sabemos que aquel que resucitó al Señor Jesús nos resucitará con él y nos reunirá a su lado junto con ustedes. Todo esto es por ustedes: para que al abundar la gracia, abunde también el número de los que participan en la acción de gracias para gloria de Dios.*

## 11 de Noviembre del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos días, el mal ha tomado el control de los medios de comunicación y estos promueven su agenda maligna. El ciudadano común es incapaz de descubrir la verdad y es fácilmente engañado debido a su confianza equivocada en los medios en general. Así es como los medios utilizan su poder e influencia para promover males, tales como la sugerida destitución de su Presidente (*Donald J. Trump*). Sin la fuerza de los medios detrás de este movimiento, ni siquiera se consideraría esto como una posibilidad.”

“El mal utiliza los medios de comunicación para dar un panorama distorsionado de la verdad. De esta forma, ellos ganan poder en el corazón del mundo. El apostolado del Amor Santo no está exento de las influencias malignas de los medios masivos. Miles de personas más creerían si la verdad de esta Misión fuera respaldada en público. Aquellos que estrictamente se oponen a la verdad de esta Misión han utilizado su poder para que la opinión pública influya negativamente en relación a los buenos frutos de Mi Misión en este lugar. Esta es la era de las falsedades en los corazones y en el mundo. Pídanle a sus ángeles que vigilen sus corazones para que no sean engañados por los medios de comunicación.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

*Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.*

## 12 de Noviembre del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Una vez más les advierto contra cualquier pecado que se arraigue en sus corazones. Cuando están libres de pecado, sus corazones son tan blancos como la nieve. Cuando han elegido el pecado, es difícil para Mí ver sus corazones. Yo solamente veo el corazón. A mí no me importa la apariencia física ni ningún logro en el mundo. Los santos más grandes son los que viven solamente para los demás. No se enorgullecen de su viaje espiritual. Esto, en sí mismo, es pecaminoso. Tampoco deben comparar su espiritualidad con la de nadie más. Simplemente pongan sus corazones en el Mío, y Yo pondré Mi Corazón en el suyo.”

“Utilicen el tiempo como su pasaporte al Cielo. De esa forma es como santifican el momento presente. Nunca cedan al desaliento, pensando que Yo estoy muy lejos de ustedes y no advierto sus tentaciones o sus intentos en la santidad personal. Yo vigilo cada momento presente en la vida de cada persona. Puedo hacerlo porque soy Omnipotente, por consiguiente, soy Omnipresente.”

“Tengan la seguridad de Mi amor eterno por ustedes y, por amor a Mí, esfuércense en su salvación para que podamos estar juntos por toda la eternidad.”

Lean Romanos 8:28

*Sabemos, además, que Dios dispone todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.*

### **13 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando el hombre quiere todo a su manera y no acepta el momento presente tal como se le concede, es cuando se separa de Mí y de Mi Voluntad. Con frecuencia no es visible por qué pasan ciertas cosas o por qué se permiten ciertas cruces. Es entonces cuando el alma necesita esperar pacientemente Mi tiempo, confiando en que Mi Voluntad siempre es con el fin de su bienestar.”

“Algunas almas tienen que recorrer caminos mucho más difíciles que otras. Ustedes ahora no ven cómo se determinan las recompensas eternas ni con qué precisión interactúa Mi Voluntad con el tiempo. Por eso la confianza en Mi Voluntad les obtiene paz en medio de toda dificultad. Mi llamado a ustedes es a que sumerjan sus corazones en Mi Voluntad para que Mi paz divina impregne todo su ser. Cualquier cosa que sucede en el momento presente es Mi Voluntad; Mi Voluntad Permisiva o Mi Voluntad Ordenadora. Unan el momento presente a Mi Divina Voluntad.”

Lean Salmo 5

*Señor, escucha mis palabras, atiende a mis gemidos; oye mi clamor, mi Rey y mi Dios, porque te estoy suplicando. Señor, de madrugada ya escuchas mi voz: por la mañana te expongo mi causa y espero tu respuesta. Tú no eres un Dios que ama la maldad; ningún impío será tu huésped, ni los orgullosos podrán resistir delante de tu mirada. Tú detestas a los que hacen el mal y destruyes a los mentirosos. ¡Al hombre sanguinario y traicionero lo abomina el Señor! Pero yo, por tu inmensa bondad, llego hasta tu Casa, y me postro ante tu santo Templo con profundo temor. Guíame, Señor, por tu justicia, porque tengo muchos enemigos: ábreme un camino llano. En su boca no hay sinceridad, su corazón es perverso; su garganta es un sepulcro abierto, aunque adulan con la lengua. Castígalos, Señor, como culpables, que fracasen sus intrigas; expúlsalo por sus muchos crímenes, porque se han rebelado contra ti. Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.*

Efesios 2:8-10

*Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.*

### **14 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el primer paso en su camino hacia Mi Corazón Paternal es el autoabandono. El último paso antes de que se abra la puerta a Mi Corazón es el autoabandono. El alma, para encontrarme, tiene que perderse a sí misma. El alma que puede abandonarse está en paz, pues no tiene preocupaciones en su existencia terrenal.”

“En esta época en la que los medios de comunicación son los reyes, abandonarse a Mí es un llamado a la completa conversión del corazón. Detrás de este llamado está la necesidad de confiar, tener esperanza y, sobre todo, de amar. El alma tiene que reemplazar su amor propio desordenado y sus comodidades con el amor a Mí. Mi Provisión es lo único que hace sentido en un mundo alimentado por el consumismo.”

“No dejen que los medios de comunicación guíen su paz y felicidad. Permítanme el lugar que me corresponde en el dominio sobre sus corazones.”

Lean Filipenses 2:14-16

*Procedan en todo sin murmuraciones ni discusiones: así serán irreprochables y puros, hijos de Dios sin mancha, en medio de una generación extraviada y perversa, dentro de la cual ustedes brillan como haces de luz en el mundo, mostrándole la Palabra de Vida. De esa manera, el Día de Cristo yo podré gloriarme de no haber trabajado ni sufrido en vano.*

**15 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la profundidad de su viaje a Mi Corazón Paternal se refleja en la profundidad de su autoabandono.”

“Si están en lo profundo de Mi Corazón, no les preocupará lo que esté por delante. No hay nada en el futuro que esté más allá de Mi Provisión para ustedes. Por lo tanto, su confianza en Mí es lo mismo que su autoabandono.”

“Muchas de las personas leen estos Mensajes pendientes de la futura tribulación y lo que esta traerá. Ustedes están preparados para cualquier acontecimiento si sus corazones están preparados para confiar en Mí. Su confianza es tan profunda como profundo sea su Amor Santo. Entonces, regresemos al principio de ‘Holy Love’. Lean los Mensajes que ya recibieron sobre el Amor Santo y la Iglesia de la Expiación. Aquellos que confían están dedicados a sacrificarse para sí mismos y para los demás. El mérito del sacrificio más pequeño depende del amor con que se ofrece.”

Lean 1ª Pedro 4:7-8

*Ya se acerca el fin de todas las cosas: por eso, tengan la moderación y la sobriedad necesarias para poder orar. Sobre todo, ámense profundamente los unos a los otros, porque el amor cubre todos los pecados.*

**15 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Cuando te doy el don del tiempo, tú correspondes dándome el regalo del tiempo que pasas frente al Santísimo Sacramento; Mi Presencia real. Nunca me canso de tu presencia frente a Mí. Yo envuelvo tu corazón con la luz de Mi amor. Cuando estás ante Mí, desaparecen tus problemas o tus penas. Es lo mismo con cualquier persona que viene frente a Mí para entregarse a Mi amor.”

**16 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el Reino de Mi Divina Voluntad está en todas partes a su alrededor. Hasta que se haga Mi Voluntad y se acepte en todos los corazones, Mi victoria no estará completa. Para aceptar Mi Voluntad, las almas tienen que abrirse a Mi Voluntad en todos y cada uno de los momentos presentes. Por esa razón visito la tierra cada mes con Mi Bendición Apocalíptica. Esta Bendición ayuda al alma a aceptar el cambio y la adversidad con paz. Ciertamente, las almas en el futuro tendrán una necesidad aún mayor para discernir el bien frente al mal, pues el mal se instalará en altos puestos. Ya pueden vislumbrar que esto está sucediendo. Quienes acepten Mi Bendición Apocalíptica serán mucho más sensatos en elegir a quién escuchar y a quién obedecer.”

“La profundidad con que cada corazón acepte esta Bendición será equivalente a la profundidad de sus efectos en el alma. Esta Bendición Apocalíptica es Mi Voluntad para esta generación.”

Lean Efesios 2:8-10

*Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.*

2ª Tesalonicenses 2:9-12

*La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber*

*amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.*

**17 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Una vez más vengo para ayudarlos a comprender la importancia y necesidad de Mi Bendición Apocalíptica. Satanás está engañando a muchos, pues él se ha infiltrado en los corazones de muchos líderes, tanto de la Iglesia como del mundo de la política. Se trata de líderes en posiciones prominentes; posiciones de gran, y hasta ahora confiable, influencia. Desde este punto de vista, muchos aspectos de la Iglesia y del mundo de la política serán y han sido influenciados. Esto se debe al hecho de que esta presencia maligna no ha sido reconocida.”

“Por lo tanto, Yo vengo con esta Bendición una vez al mes. La gracia de esta Bendición es lo que ayudará a Mis hijos a reconocer la verdad. Esta Bendición los ayuda a ver más allá del título y la autoridad y a poder darse cuenta del camino al que están siendo convencidos a seguir. Las falsas señales y milagros se verán por lo que son ante la luz de la verdad de esta Bendición.”

“La importancia de esta Bendición se intensificará conforme transcurra el tiempo.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

*La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.*

**18 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, los he convocado esta noche aquí para impartirles Mi Bendición Apocalíptica. Es tan poderosa esta Bendición que incluso si envían a su ángel esta noche aquí, él les llevará de regreso muchas de las gracias que la acompañan. La Bendición los ayudará a ver la verdad cuando la confusión se apodere de la conciencia de la humanidad.”

“Mientras más profunda su fe en Mi Bendición Apocalíptica, mayor la profundidad de la gracia que van a recibir.”

**18 de Noviembre del 2019**  
**Oración de los Lunes**  
**Por la Conversión del Corazón del Mundo**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, todavía no han experimentado la fuerza total del Apocalipsis. Esta Bendición es Mi manera de prepararlos para lo que está por venir y para lo que ya ha comenzado. Con esta Bendición, si la reciben con un corazón lleno de fe, ustedes podrán distinguir el buen liderazgo del malo.”

“Esta noche les extiendo Mi Bendición Apocalíptica.”

**19 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Señor su Dios, Creador del universo y de toda vida que habita en él. Solamente Yo puedo hablarles como lo he decidido hoy. El mundo está al borde del Apocalipsis. El anticristo está en el mundo, preparado y listo para subir a su trono. Muchos signos y acontecimientos en el mundo actual son de naturaleza apocalíptica. El mundo está a uno o dos pasos más de entrar por completo en el Apocalipsis.”

“Nación tras nación colapsará económicamente, pues su fuente de ingresos principal no funciona. Quienes no me aceptan como su Dios tendrán más influencia en el mundo. Toda la naturaleza parecerá ponerse en contra del hombre. La verdadera fe será cada vez más perseguida hasta que realmente sea un remanente. La Iglesia sobrevivirá, pero a menor escala. El espíritu de ambición superará al liderazgo importante, comprometiendo decisiones que afectarán a millones.”

“Así que pueden ver, habrá más deterioro a medida que el mundo entre de lleno en el Apocalipsis. Por esa razón es tan importante Mi Bendición Apocalíptica. Esta Bendición ayuda a las personas a determinar la verdad y obedecer solamente la verdad en medio de la confusión que es cada vez mayor.”

Lean Lucas 21:10-11

*Después les dijo: ‘Se levantará nación contra nación y reino contra reino. Habrá grandes terremotos; peste y hambre en muchas partes; se verán también fenómenos aterradores y grandes señales en el cielo.’*

### **20 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando Mi Bendición Apocalíptica llega a corazones llenos de fe es una victoria en verdad. Esta Bendición es un arma contra las mentiras de Satanás a través de las cuales él está intentando tomar el control del mundo entero. Solamente si ustedes reconocen la diferencia entre la verdad y las mentiras de Satanás es como pueden permanecer firmes en el sendero de la rectitud. Esta Bendición es la manera que Yo tengo de respaldar a quienes desean la salvación y de señalar los peligros a lo largo del camino.”

“Una vez que se recibe la Bendición Apocalíptica, es difícil que el alma se extravíe por la ciega obediencia sin reconocer hacia dónde está siendo guiada. Pedirá cuentas a las figuras de autoridad equivocadas. Podrá diferenciar entre un sólido liderazgo y un liderazgo ambicioso y egoísta. Aceptará muchas verdades que son difíciles de aceptar.”

“Hijos, Yo soy su apoyo durante estos tiempos difíciles; tiempos incluso aterradores.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:1-3

*Finalmente, hermanos, rueguen por nosotros, para que la Palabra del Señor se propague rápidamente y sea glorificada como lo es entre ustedes. Rueguen también para que nos veamos libres de los hombres malvados y perversos, ya que no todos tienen fe. Pero el Señor es fiel: él los fortalecerá y los preservará del Maligno.*

### **21 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Queridos hijos, una vez que reciben Mi Bendición Apocalíptica, los acompañará por el resto de sus vidas. Este es un paso importante para prepararse para el Apocalipsis en caso de que estén en la tierra durante el desarrollo de estos acontecimientos. Los siguientes pasos para prepararse están en el corazón de cada alma. Purifíquense en el Amor Santo, vivan como verdaderos apóstoles del amor, agradándome siempre con sus pensamientos, palabras y acciones.”

“Estén unidos en el Amor Santo y no se opongan entre ustedes; vivan de acuerdo a Mis mandamientos. Estos pasos de preparación parecen sencillos, pero en realidad es muy difícil permanecer purificados ante Mis Ojos. Las almas así preparadas tendrán menos que enfrentar durante los oscuros días de Mi Ira.”

“Confíenme sus corazones ahora durante estos tiempos de preparación. No se desvíen de su compromiso. Yo, el Señor su Dios, vigilo de cerca.”

Lean Hebreos 12:14

*Busquen la paz con todos y la santificación, porque sin ella nadie verá al Señor.*

### **22 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estos tiempos son peligrosos para quienes quieren perseverar en la fe. La verdad es atacada en todos los frentes y el pecado casi nunca se considera. Esto es el mal fruto de no amarme lo suficiente. Las almas, en estos tiempos, aman y respetan su propia voluntad más que a Mí. Por esa razón no tienen paz en el mundo.”

“Ustedes pueden hacer intentos decididos en las negociaciones de paz, pero si Yo no formo parte de esas negociaciones, van a fracasar. Las promesas no se cumplen ni se respetan en los corazones que no abrazan el Amor Santo. Esta también es la razón por la que fracasan tantos matrimonios.”

“Tengan miedo de Mi Ira, pero ámenme. Si ustedes aman a alguien con un corazón sincero, intentarán agradarlo. Tendrán la más alta consideración por sus deseos. Yo hablo aquí hoy para llamar a las almas a que regresen a Mis Brazos y se alejen de tanto amor propio desordenado. Tan sólo esto detendría al mundo de una colisión con el desastre.”

Lean Judas 17-23

*En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: “En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones impías”. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.*

### **23 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, una vez más les digo, su viaje en la tierra tiene que tener un enfoque: ganarse su lugar en el Cielo. Yo he venido para confiarles muchas cosas, pero esta es la más importante. Si ustedes se enfocan en su recompensa celestial, todas las cosas se acomodarán. Si naciones enteras vivieran conforme a este mensaje, el futuro del mundo cambiaría para siempre. Las intenciones en sus corazones se ajustarían para agrardarme a Mí en todo sentido. No habría más rivalidad ni uso egoísta de los bienes del mundo.”

“Las metas estarían en armonía con Mi Voluntad. Además, aceptarían Mi Voluntad con el respeto que merece. La política, una vez más, sería honesta y justa. Nunca habría la cuestión de atacar figuras prominentes. Toda vida se respetaría desde el momento de la concepción hasta la muerte natural. El pecado se reconocería por lo que es.”

“Así es como será en la Nueva Jerusalén. Todos tendrán un solo propósito: ganarse un lugar alto en el Cielo.”

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

### **24 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, cada uno de ustedes recibe durante su vida todas las gracias necesarias para alcanzar el Paraíso eterno. La respuesta del alma a las gracias más pequeñas es lo que le otorga gracias más grandes e importantes. La gracia se construye sobre gracia. Por supuesto, la gracia más grande de todas es la aceptación de la verdad. En esta aceptación está la creencia en Mis mandamientos. El alma debe creer en Mis mandamientos para poder obedecerlos.”

“Rendirse a la verdad es la llave que abre la puerta a la santidad personal y a la salvación. Si el alma verdaderamente se rinde a la verdad, me amará con todo su corazón. Para poder viajar a cualquier tierra extranjera, ustedes necesitan un pasaporte. Hoy nuevamente les recuerdo que su pasaporte al Cielo es amarme a Mí sobre todas las cosas y amar al prójimo como a sí mismos. Mediante una vida con este Amor Santo, el Cielo es suyo.”

“Cuando ustedes creen en Mí, también confían en Mí. Confíen en que Yo continuamente ofrezco gracia salvífica a los pecadores más implacables. Para Mí, nada es imposible.”

Lean Romanos 2:6-8

*...que retribuirá a cada uno según sus obras. Él dará la Vida eterna a los que por su constancia en la práctica del bien, buscan la gloria, el honor y la inmortalidad. En cambio, castigará con la ira y la violencia a los rebeldes, a los que no se someten a la verdad y se dejan arrastrar por la injusticia.*

**24 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“De verdad les digo, el momento más importante en la vida de cada persona es el momento presente. Es en ese momento cuando el alma elige ser santa –no pecar– y agradarme a Mí, o elige el error –el pecado– y agradarse a sí misma por encima del amor por Mí.”

“El libre albedrío es un regalo enorme, pero muchas veces se abusa de él por medio del amor propio desordenado. No obstante, hasta que el alma da su último aliento, el libre albedrío gobierna el destino eterno del alma.”

**25 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, hoy quiero hablarles sobre la obediencia; quizás un tema delicado. Existe la obediencia que Yo ordeno: la obediencia a Mis mandamientos. Existe la obediencia a toda ley civil. Estos tipos de obediencia tienen que ser obediencia ciega; es decir, sin escrutinio. Pero algunas formas de obediencia, por necesidad, tienen que ser cuestionadas. Un buen ejemplo es la obediencia a las autoridades que se opusieron a esta Misión antes de que incluso empezara a florecer. Si esta Mensajera (*Maureen Sweeney-Kyle*) hubiera obedecido ciegamente, millones de oraciones no se habrían rezado. Se hubieran perdido vidas inocentes en el vientre materno. Muchas verdades nunca se hubieran expuesto.”

“Por esa razón sigo diciéndoles que tienen que prestar atención a las consecuencias de su obediencia o desobediencia, pues esta es la era de la confusión de Satanás. Él utiliza lo aparentemente bueno para lograr sus funestos propósitos. En ocasiones, la obediencia ha sido y continúa siendo una forma de control. Tienen que rezar para discernir a quién obedecer y qué obedecer. Con mucha frecuencia, Satanás obtiene el control de situaciones, personas e instituciones por medio de la obediencia ciega.”

Lean 1ª Pedro 1:22

*Por su obediencia a la verdad, ustedes se han purificado para amarse sinceramente como hermanos. Ámense constantemente los unos a los otros con un corazón puro...*

**26 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Ya que se acerca la celebración de Acción de Gracias en su País, de verdad les digo, su Nación, en gran parte, no sabe cómo ser agradecida. Ven todos los avances en la tecnología, en la medicina y en la estabilización de la economía como resultado de su propio ingenio. El día de Acción de Gracias se trata de darme gracias a Mí, el Señor y Creador de todo.”

“Ninguna nación –ninguna persona– puede prosperar al margen de Mi Provisión. Todo se da y se permite por medio de Mi generosidad. Sosieguen Mi Corazón Paternal reconociendo Mi amorosa Provisión. En el Cielo, los ángeles y los santos celebran esta fiesta permanentemente, no sólo una vez al año. Ellos ven que todo depende de Mi Divina Voluntad. Reconocen con cuanto amor Yo proveo en cada necesidad, grande o pequeña, para todos Mis hijos.”

“Vivir de esa manera trae mayores bendiciones al alma y al mundo en general. Prepárense con anticipación para la celebración con un corazón generoso lleno de agradecimiento por Mi Provisión. Yo veo cada una de sus necesidades; espirituales, físicas y emocionales. Mi generosidad no será superada.”

Lean 1ª Juan 3:21-22

*Queridos míos, si nuestro corazón no nos hace ningún reproche, podemos acercarnos a Dios con plena confianza, y él nos concederá todo cuanto le pidamos, porque cumplimos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada.*

**27 de Noviembre del 2019**

## **Fiesta de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa**

Llega Nuestra Señora tal como aparece en la Medalla Milagrosa. Dice: "Alabado sea Jesús."

"Queridos hijos, hoy vengo para recordarles que el milagro más grande es su perseverancia en la fe. Las muchas formas en que Satanás ha debilitado su fe han hecho que la fe parezca innecesaria, incluso anticuada. Yo vengo hoy para felicitar a los corazones llenos de fe. Ustedes tienen que ser luz en el mundo de oscuridad. Sean valientes al hacer que su fe sea visible para los demás. De esta forma es como los demás reconocerán su comportamiento calmado y pacífico y sus acciones decididas en la rectitud."

"Yo quiero que ustedes recurran a Mí en cada dificultad y en cada decisión. Yo soy su Protectora y su Refugio en cada prueba. Ustedes no enfrentan ninguna dificultad solos. Recuerden, Yo soy su Madre, defensora de la verdad. Cuando el enemigo intente confundirlos con sus mentiras, Yo los ayudaré a encontrar nuevamente la verdad. Recen todos los días pidiendo perseverancia continua en la verdadera fe."

Lean Filipenses 2:14-16

*Procedan en todo sin murmuraciones ni discusiones: así serán irreprochables y puros, hijos de Dios sin mancha, en medio de una generación extraviada y perversa, dentro de la cual ustedes brillan como haces de luz en el mundo, mostrándole la Palabra de Vida. De esa manera, el Día de Cristo yo podré gloriarme de no haber trabajado ni sufrido en vano.*

### **28 de Noviembre del 2019 Día de Acción de Gracias**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hoy celebro con ustedes este día que se reserva para el Día de Acción de Gracias. Yo también estoy agradecido por muchas cosas. Agradezco que Mi Hijo perseveró hasta el final de Su Cruz. Agradezco por todos los creyentes y por sus esfuerzos en proclamar la verdad. Estoy agradecido por esta oportunidad de hablarles a través de estos Mensajes. Agradezco por cada alma que me permite tener dominio sobre su corazón."

"Estoy agradecido por quienes confían en Mi Provisión; confiando siempre en que Mi Provisión es perfecta en sus vidas. Ellos son los que no tienen miedo, sino que siempre confían en Mi perfecta intervención en sus vidas. Estoy muy agradecido por los que sufren grandes cruces sometiéndose a Mi Voluntad. Yo puedo llevar a muchas almas a su salvación mediante esos esfuerzos. Cada cruz tiene su mérito. Con esta verdad, dense cuenta de lo mucho que agradezco por la mística Iglesia de la Expiación."

"Estoy bendiciendo hoy el corazón de su Nación y, al hacerlo, la estoy ayudando a que regrese a sus preceptos fundamentales, el mayor de los cuales es la confianza en Mí."

Lean Salmo 5:12-13

*Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.*

### **29 de Noviembre del 2019 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, en cada momento presente sigan agradeciendo Mi Provisión, la cual es siempre perfecta. No cuestionen mi generosidad por medio de las dudas. Recuerden, Yo soy el Creador de todo."

"Hay que rezar con el corazón pidiendo por la conversión del corazón del mundo. Satanás tiene sus planes nefastos que está inculcando en corazones malvados con el fin de que haya enormes catástrofes. Él utiliza personas buenas desviándolas de la rectitud a través de la ambición egoísta. Entonces, ellas ya no son personas rectas, sino sus instrumentos malvados. Por lo tanto, es muy importante que ustedes no permitan que el respeto a los cargos o a la autoridad los desvíen. Permanezcan firmes en la obediencia a Mis mandamientos."

"No se sorprendan por quién será considerado en el futuro -y con razón- como deshonesto. Van a florecer falsas acusaciones contra los justos, pero a largo plazo demostrará ser la ruina de los acusadores."

“Permanezcan cerca de la verdad. Mi Bendición Apocalíptica protegerá la verdad en sus corazones. Se otorgará nuevamente el día 9 de diciembre.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

*Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.*

**30 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy quiero hablarles sobre el acto de dar regalos. Regalar en sí no es algo malo y, si se practica de manera generosa, puede ser una gracia enorme. La época de Navidad se complica solamente cuando el materialismo se vuelve la prioridad en lugar del nacimiento de Mi Hijo. Aquí es donde los medios de comunicación tienen un papel importante. Los medios ensalzan el consumismo como la fuente de toda alegría y felicidad, sobre todo durante la temporada navideña.”

“Si el alma pierde de vista el verdadero significado de la Navidad, esa alegría, en el mejor de los casos, será efímera y superficial. Les hago un llamado a un sentido más profundo de la alegría; una alegría que da paz al corazón. Se trata de una alegría que llega a ustedes en proporción a la fe que tengan en el corazón. Aquellos que tienen verdadera fe en sus corazones y creen sinceramente que Mi Hijo nació en el establo de Belén tienen el regalo más grande de todos. Ningún bien material del mundo puede dar mayor alegría.”

“Dar regalos de índole material puede ser una expresión del amor humano de unos por otros. Esto es bueno y aceptable a Mis Ojos. Sin embargo, no permitan que eso sea la única prioridad de sus corazones mientras celebran la fiesta de la Navidad.”

“Preparen sus corazones con obras de caridad hacia los menos favorecidos. Esto evita enfocarse en uno mismo y permite que se centren en el verdadero significado de la Navidad. Entonces, el nacimiento de Mi Hijo tendrá un lugar en sus corazones.”

Lean Lucas 2:6-7

*Mientras se encontraban en Belén, le llegó el tiempo de ser madre; y María dio a luz a su Hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el albergue.*

**30 de Noviembre del 2019**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Te pido que escribas esto en consideración a todos los que escuchan. Como dije, Mi próxima Bendición Apocalíptica será el 9 de diciembre. No impartiré esta Bendición nuevamente hasta abril.”